



Absammelaktion Signalkrebse Mülibach

Am 27. Mai und 09. September 2025 fanden wiederum Absammelaktionen der invasiven Signalkrebse im Mülibach in Niederrohrdorf statt.

An beiden Anlässen nahmen über 80 Freiwillige teil, welche sich mit Gummistiefeln, Fangnetz und Taschenlampe auf die Suche nach den kleinen und grossen Signalkrebsen machten.

Viele Freiwillige – darunter auch Familien – aus Niederrohrdorf und den umliegenden Gemeinden, von Natur- und Vogelschutzvereinen, des kantonalen Veterinäramts sowie der Fischereiaufseher nahmen an diesen spannenden Anlässen teil. Nach einer fachkundigen Einführung durch die Sektion Jagd und Fischerei des Kantons Aargau wurde der Mülibach in Gruppen nach den invasiven Krebsen abgesucht.



An den beiden Absammelaktionen konnten insgesamt 844 Exemplare des invasiven Signalkrebses eingesammelt werden. Bei den bisher geprüften Signalkrebsen aus dem Mülibach konnten bisher glücklicherweise keine Erreger der für die einheimischen Krebsarten tödlichen Krebspest festgestellt werden.



Am Ende gab es für die Freiwilligen eine kleine Stärkung, wobei man sich auch gleich über das Erlebte und die Erfahrungen austauschen konnte.



Auch im nächsten Jahr wird die Abteilung Wald, Sektion Jagd und Fischerei, des Kantons Aargau in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Niederrohrdorf wiederum Absammelaktionen im Mülibach durchführen.

Interessierte können sich bereits heute diese Daten reservieren:

- Dienstag, 26. Mai 2026 ab 20.30 Uhr (Ersatzdatum: 02. Juni 2026)
- Dienstag, 01. September 2026 ab 19.30 Uhr (Ersatzdatum: 08. September 2026)

Die Gemeinde Niederrohrdorf bedankt sich bei allen freiwillig Helfenden für ihren wertvollen Einsatz!